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REQUERIMENTO Nº 086/2020 

 

Solicita informações sobre a situação dos 

munícipes em tratamento de hemodiálise. 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

 

Considerando que desde o ano passado, por 

conta da interdição do Cetro de Hemodiálise que funcionava em são roque, as 

pessoas que necessitam do tratamento estão tendo que se deslocar até o Muni-

cípio de Itu. 

Essa situação, por si só, já era motivo de bas-

tante transtorno para as pessoas em tratamento, entretanto, com o episódio da 

pandemia do novo coronavírus, a situação se agravou ainda mais, tendo em 

vista os diversos riscos envolvidos. 

 

Além dos riscos de contaminação nas Unidades 

de Saúde, a aglomeração das pessoas nos veículos de transporte para o Muni-

cípio de Itu é vista com grande preocupação por muitas famílias e munícipes 

em tratamento. 

Muitas dessas pessoas já têm a saúde fragiliza-

da e não podem correr o risco de se contaminarem com o COVID-19, o que 

demanda uma atenção redobrada por parte do Poder Público, a fim de que es-

sas pessoas tenham a integridade física minimamente garantida. 

 

Posto isto, José Luiz da Silva César, Vereador 

da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, REQUER ao Egrégio 

Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para que seja ofici-

ado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar e enca-

minhar a esta Casa de Leis o que se segue: 

 

1. Os munícipes são-roquenses que necessi-

tam do tratamento de hemodiálise estão sendo dirigidos ao Município de Itu? 
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2. Que cuidados foram tomados pelo Depar-

tamento de Saúde, em relação a esses pacientes, após o início da pandemia? 

3. Como estão sendo realizado o transporte 

dessas pessoas até o local do tratamento? 

4. Algum paciente em tratamento de hemodiá-

lise foi contaminado pelo COVID-19? 

5. Em caso positivo informar a situação atual 

do(s) paciente(s) contaminado(s). 

6. Como o tratamento de hemodiálise passa a 

ser feito em pacientes contaminados pelo COVID-19? 

 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 

21 de setembro de 2020. 

 

 

JOSÉ LUIZ DA SILVA CÉSAR 
Vereador  
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